

Für mehr Sicherheit

Über 100 Autofahrer kamen trotz schlechten Wetters

■ **Kirchheim.** Am Samstag fand in der Zeit von 10 bis 16 Uhr vor dem REWE-Markt in Kirchheim die kostenlose „Aktion Rettungskarte“ statt, die von den Mitgliedern des Vereins „Waldhessen-Trophy“ durchgeführt wurde.

Kaum ein Autofahrer, der von den freiwilligen Helfern angesprochen wurde, hatte eine Rettungskarte im Fahrzeug, oder hatte bisher etwas von der Rettungskarte gehört, die im Falle eines Unfalls den Rettern die Arbeit erleichtert und somit auch dem Autofahrer hilft.

Fast ununterbrochen war das Team damit beschäftigt, Auto-

fahrerinnen und Autofahrer zu beraten und das Datenblatt auszudrucken, das im Fahrzeug hinter der Sonnenblende auf der Fahrerseite hinterlegt werden muss. Weit über 100 Datenblätter konnten ausgedruckt – und zusammen mit dem Hinweisaufkleber, der an der Frontscheibe gut sichtbar angebracht werden muss, ausgehändigt werden.

Am Ende der „Aktion Rettungskarte“ lagen in der Spendenbox 214,85 Euro, die am Ende der 3. „Waldhessen-Trophy“ dem Verein „Kleine Helden“ zugute kommen.

Mehr dazu gibt's online auf www.lokalo24.de. (yk)



Am Ende kamen 214,85 Euro bei der Spendenaktion zusammen.

Foto: TVnews-Hessen